



**CLINICA TERRORISTA.** En las proximidades de la población de San Agustín, departamento de Usulután, fue desmantelado un campamento terrorista, en el cual operaba una clínica asistencial

para atender subversivos heridos en combate o enfermos. El desmantelamiento lo realizó el batallón Atonal. En el combate murieron tres extremistas, cuyos fusiles cayeron en poder del Ejército.

## Clinica del FMLN cae mueren 3 subversivos

Tres extremistas del FMLN, perecieron abatidos a balazos por efectivos del Batallón Atonal, durante enfrentamiento registrado en las cercanías de San Agustín, departamento de Usulután, donde fue desmantelado un campamen-

to, en el cual funcionaba una clínica.

En el interior de la citada clínica, el ejército localizó material quirúrgico, medicamentos, viveres, uniformes, botas y toda clase de utensilios.

—Pasa a la página 44—

## Cámaras Junior a su XXXIV Convención

Este sábado 3 y domingo 4 de noviembre, en el Hotel Presidente, se efectuará la XXXIV Convención Nacional de Cámaras Junior de El Salvador, denominada "Senador Ernesto Milla Nulía".

Informan los organizadores, que en esta convención se han programado y dictarán dos seminarios sobre

Psicología del Liderazgo, Comunicaciones y Análisis Transaccional y Administración por Objetivos y una conferencia sobre el tema de gran interés y se cerrará el convivio con una Cena Bailable.

Los organizadores de esta convención, invitan a todas las Cámaras del país, —Pasa a la página 17—

## Buses favorecerán la asistencia a XI Feria

Varias rutas de buses urbanos prolongarán su recorrido, a fin de dar facilidades a los ciudadanos que visiten la XI Feria Internacional de El Salvador.

Lo anunciaron ayer el Director General de Transporte Terrestre, Dr. Mauricio Rodríguez Andrade y el 2o. Jefe del Departamento General de Tránsito, Tte. Porfirio Orellana Arce, indicando que, tomando en cuenta la importancia de la Feria Internacional,

y el número de visitantes que se observan en tal ocasión (3 al 20 de noviembre), se ha dispuesto prolongar hasta la Feria el servicio del transporte de las rutas urbanas siguientes: 1 Colonia Zacamil-Colonia América; 4 Ciudad Delgado-Terminal de Occidente; 7 Colonia Guadalupe-Plaza Las Américas; 8 Colonia Dina-Terminal de Oriente; 11 Reparto Santa Fe-Hospital Rosales; 29

—Pasa a la página 24—

# Industria pollo impulsa la ENA

Mantener la producción escalonada de pollos de engorde, es uno de los objetivos del Departamento de Zootecnia, Unidad de Avicultura, de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quinónez", (ENA).

Un proyecto de 1,500 pollos de poco más de cuatro semanas, es parte del plan de acción, dijo el agrónomo Gonzalo Ernesto Macall Guerra, quien está implementando otros proyectos de crianza de gallinas y aplicando metodologías adecuadas, para lograr un segundo ciclo de postura en un promedio de 900 unidades

(gallinas "babcock"), ponedoras que están siendo sometidas a reciclaje, y otros registros.

Señaló, que la Escuela está en capacidad de mantener el consumo interno de la misma y destinar otra parte para la comercialización. La granja avícola de la ENA, no deja de producir y mejorar los niveles de crianza de pollos, así como gallinas ponedoras.

La línea de pollo de engorde de un poco más de cuatro semanas, es la "Pilch" y "Arbor Acres". Los animalitos se some-

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Larín. INVERTIR. Lic. Juan Vicente Maldonado, de ANEP, informa sobre la vital importancia que tiene para la economía del país, el que los empresarios asistan a la Convención de Inversión y Exportación.

## San Bartolo sin teléfonos 2 días

El servicio telefónico en la zona de San Bartolo, será suspendido desde el sábado 3 de las 8 horas hasta el domingo 4 del presente mes a las 16 horas, informó ayer la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL).

La medida anterior, se dijo, se tomará en vista de que se realizarán trabajos urgentes de reparación y se cambiarán piezas del cable que da servicio a más de 300 abonados de esa zona.

Los técnicos del Departamento de Mantenimiento

—Pasa a la página 9—

# Encarecimiento medicina alarma

(Santa Ana) Muy alarmados se encuentran los habitantes santanecos, por el alza inmoderada de las medicinas que se ha experimentado en los últimos días, lo cual vuelve en un "lujo" enfermarse y otros mueren por no tener dinero para comprar medicinas.

Expresan los informantes, que cuando acuden a comprar medicinas en las diferentes farmacias se las venden al doble de como la han estado comprando, o sea incrementado su valor en un cien por ciento, y que al reclamarle a los farmacéuticos responden que son los precios

establecidos por el Ministerio de Economía.

Algunos propietarios de farmacias, dicen, se aprovechan de la situación para vender a precios más elevados, aquellas medicinas que por cualquier circunstancia están escasas en el país. Es conveniente agregar, que tanto la Junta de Vigilancia de Química y Farmacia, como el Ministerio de Economía deben vigilar por evitar que constantemente se estén alterando precios, con afectación para los hogares salvadoreños que debi-

—Pasa a la página 24—

## Detonan bomba casa odontólogo

Un artefacto explosivo de alto poder fue detonado el miércoles 31 de octubre pasado, como a las 10 de la noche, en la residencia del Dr. Jorge Alberto Quesada, situada en la 3a. Calle Poniente de la colonia Escalón.

Así lo informó a LA PRENSA GRAFICA, el Dr. Quesada, agregando que el artefacto explosivo fue lanzado desde la calle hacia adentro de su casa; presume, añadió, que el artefacto rebotó en la pared frontal y rotando se acomodó a la orilla del portón principal de la cochera, en donde estalló. La explosión causó la destrucción de ventanales y puertas, así

—Pasa a la página 44—



PERDIDAS. A casi un millón de colones ascienden las pérdidas, al ser destruida maquinaria del MOP por terroristas, en la carretera al Hotel de Montaña del Cerro Verde, según informa el Ministro Ing. Ramón Ernesto Rodríguez.



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

PUENTE NUEVO. En la colonia Santa Carlota, sobre el Río Acelhuate se construye el nuevo puente que sustituirá el anterior que representaba serios problemas a los habitantes de las colonias ale-

dañas. La construcción de este puente se había proyectado desde hace varios años y cuadrillas de trabajadores del Ministerio de Obras Públicas desarrollan con gran entusiasmo los correspondientes trabajos. Próximamente será habilitado.

## SCIS adversa aumento al precio de gasolina

La Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), respaldada a la Asociación Salvadoreña de Distribuidores de Productos de Petróleo, en su posición de no permitir que el precio de la gasolina sea aumentado.

Así lo manifiestan miembros de la junta directiva de SCIS, agregando que, se solidarizan con la posición para impedir que el precio de la gasolina sea aumentado, tal como lo pretende el Ministerio de

—Pasa a la página 15—

## Joven E. U. herido al creer era subversivo

Hugo Deinken, hijo de un funcionario diplomático norteamericano, fue herido de bala en una pierna a causa de un error de apreciación de parte de un miembro del servicio de vigilancia del citado ciudadano estadounidense, en la colonia San Benito.

Con relación a este hecho, el señor Peter Dein-

ken, padre del lesionado manifestó que se trata de una lamentable equivocación, debido a que su hijo Hugo se dirigía a pie a un baile de disfraces, y precisamente iba disfrazado de la usanza de soldado, y el vigilante de la casa lo confundió con un guerrillero, por lo que le disparó. A con-

—Pasa a la página 9—

## Adversan noticias que se difunden en Canal 10

Es necesario que la administración del actual Gobierno que preside el Ing. José Napoleón Duarte, no trate de confundir al pueblo con noticias alejadas de la verdad que se difunden maliciosamente en Canal 10.

Así lo expresan los gerentes de diferentes Salas Cinematográficas del Circuito de Teatros de El Salvador, al referirse a que ellos según acuerdo ejecu-

tivo han sido destituidos sin causa justificada y el gerente de esa dependencia del Ministerio de Hacienda, señor Rafael Antonio Osegueda trata de distorsionar esa verdad con declaraciones falsas sobre ello, señalan en nota enviada a nuestra redacción.

El texto de la aludida nota es el siguiente: "Señor Jefe de Redacción de

—Pasa a la página 9—